

どうなる?白金自然の森キャンプ場



国との契約更新後の課題も



荒廃が進んでいる白金自然の森キャンプ場 (9月30日撮影)

令和2年から休業している白金自然の森キャンプ場(平成2年開業)について相談があり、現地を確認してきました。入口に休業の案内板も無く、車を置いて徒歩で普通に入場でき、敷地内を確認することができました。中に入ると、看板や案内板も朽ち果てつつあり、使われていない管理棟隣の物置は、壁も崩れ落ちた状態。想像以上に荒れた状態でした。役場に確認したところ、次のことが分かりました。

・敷地は国から借りている。契約は5年更新で、**令和5年3月末が期限**。

・返す場合は**原状回復に多額の費用が発生する見込み**(建物・道路の撤去+植林も必要=億単位の費用)。

・このため、**現状のままですら契約は更新し、今後の利活用を検討していく**。

※この施設の管理状況については、13日から始まる決算審査特別委員会でも取り上げる予定です。

公民連携による利活用に期待!

以前から、「このエリアに注目している首都圏の企業経営者の声」が、私にも届いています。何人もの方が、ポテンシャルも高く、**十分投資を呼び込める可能性**があるといっています。

・現状維持だけでは衰退を招き、**新たな魅力作りで激化する観光地間競争を勝ち抜く**ことはできない。

・青い池、ピルケの森、白金温泉、そして育成牧場や自然の森の魅力化向上のためにも、**公民連携による新たな事業が必要**。

青ちゃんは、このように考えています。



首都圏の企業経営者にも注目されているロケーション (9月30日撮影)

公民共創無くして、地方創生無し!

町政に活力を!まちづくりに希望を!

皆様の声をお寄せください



E-mail info@aota-tomofumi.com

facebook



@aotomte

twitter



@AOTOMTE

Instagram



aotomte

LINE



aotomte

YouTubeで「美瑛町議会」をご覧ください。チャンネル登録をおすすめいたします。ご不明な点がありましたらお気軽にお問い合わせ下さい。



凸凹町議会会議録

「Twitter (ツイッター)」

作: 青ちゃん

美瑛町のツイッター運用を質す! (一般質問)

ツイッターは、無料で利用できるSNS(ソーシャル・ネットワークワーキング・サービス)の一つです。簡単に言ってしまうえば、「様々な人がインターネットを介してつながりを持って、お互いにコミュニケーションができる機能を提供しているサービス」です。

同様のサービスにラインやフェイスブック、インスタグラムなどがありますが、見た目や機能など異なる部分はあるものの、いずれもお互いに友達になって(あるいは一方的に)、文字や写真を投稿、それに対して閲覧やコメント、いいねなどのやり取りをして「コミュニケーション」を取ることが出来ます。

多くの自治体が運用するツイッター

9月定例会の一般質問で、「SNSをさらに町政に活かす考えは」を質問しました。角和町長は、「ツイッターには百四十文字の制限があり、その文書を作る職員の配置と、炎上した際の対処」を理由に過去実施しなかったと答弁しています。

また、平成28年に開設された美瑛町試験運用アカウントについては、「ツイッターの優位性もあるので、より多くの方に情報を伝えることが可能であれば「再開(活用)」も視野に入れて検討すると考えているようです。平成30年3月9日のJR運休に関するツイートが最後となり、放置されているこのようなアカウントは、情報流出やハッキング被害につながる危険性もあるとの指摘もあり、町は適切な対応をすべきです。

全国の多くの自治体では、日々様々な情報をツイッターで発信していますが、美瑛町の活用はまだまだ先のようです。

美瑛町のアカウントは放置中?



美瑛でN01の発信力! 観光協会頑張っています!
美瑛町観光協会 フォロワー数 約1万2千人



フォロワー数も管内ではトップクラスの村中町長!
村中一徳(比布町長) フォロワー数 4,850人



絵文字も使いながら楽しいツイートもあります(^^) /
今津ひろすけ(旭川市長) フォロワー数 5,463人



情報発信に旭川市長も活用中!